

Publicación El Heraldo General, 8 Soporte Prensa Escrita Circulación 41 928 Difusión 35 128 Audiencia 131 000 Fecha
País
V. Comunicación
Tamaño
V.Publicitario

25/02/2023 España 2 348 EUR (2,486 USD) 106,64 cm² (10,0%) 608 EUR (644 USD)



La DGA convocará más ayudas a las cooperativas

ZARAGOZA. La consejería de Economía, Planificación y Empleo del Gobierno de Aragón anunció ayer que publicará en las próximas semanas una una nueva convocatoria de ayudas dirigidas a cooperativas, principalmente, de servicios, dotada con 800.000 euros. Lo hizo en la celebración en Zaragoza del Día de la Economía Social, en la que el Ejecutivo autonómico firmó con responsables de Cepes Aragón y de la Cátedra de Cooperativas y Economía Social una declaración institutcional a la que podrán adherirse los implicados en el apoyo a este modelo económico.

Las nuevas subvenciones a cooperativas permitirán financiar desde los gastos de constitución o fusión o la asistencia técnica para la puesta en marcha de nuevas entidades de este tipo, hasta medidas de digitalización y modernización tecnológica, formación de los socios e inversiones en activos fijos o bienes relacionados con su actividad, como maquinaria, mobiliario o vehículos industriales ncesarios para su funcionamiento.

HA